

Partons à la « conquête de l'Himalaya »

Un vendredi, Estelle, animatrice ludothèque tentait d'expliquer un jeu à une adulte, jeu que j'avais déjà vérifié plusieurs fois mais auquel je n'avais jamais joué. Il me semblait compliqué. Il s'appelle Himalaya.



Sur la boîte de jeu il est indiqué qu'il s'adresse aux enfants de plus de 12 ans. Mais s'il est manifestement déjà difficile de l'expliquer à des adolescents, comment peut-on faire de même avec des adultes, sans risquer de s'y perdre ? Pendant plus d'une heure j'ai observé les échanges entre cette adulte et Estelle. Ces écoutes ont été révélatrices. Au-delà des règles compliquées (d'ailleurs, ce qu'il faut faire exactement, je ne m'en souviens plus), elles se contredisaient constamment sur la meilleure méthode de jeu.

De même, l'une et l'autre hésitaient à jouer à certains moments de cette partie, comme si ce jeu leur était soudainement inconnu ou plus simplement leur faisait peur... Pourtant, ce jeu est classé jeu coopératif et demande pas mal d'anticipation et de préparation.

Je me suis alors rendu compte que toute personne même très expérimentée, peut parfois exprimer des doutes. Il y avait beaucoup d'éléments dans ce jeu, d'après ce que j'ai constaté, et les règles semblaient ne pas suffire pour sa compréhension. Il n'était donc pas surprenant qu'elles aient eu le plus grand mal à commencer et donc à terminer la partie.